

SAINT-CYPRIEN

PÊCHE. La saison en surf-casting a été marquée par plusieurs championnats.

Belle fin de saison pour l'APCR

L'Association Pêche côtière du Roussillon (APCR), affiliée à la Fédération française de pêches sportives (FFPS), va achever sa saison, qui a été riche en compétitions et bonne humeur. Lors des compétitions, les classements s'effectuent en fonction du nombre de poissons capturés et du poids total. Les poissons pêchés sont systématiquement remis à l'eau (pêche en *no kill*).

■ **De bons résultats**
Cette saison a débuté par le championnat de France en duo à Peniscola en Espagne. Victor Bouillet et Bruno Encausse, champions de France duo en 2017, représentaient la France lors de cette compétition. Du 19 au 26 mai, six représentants du club, cinq pêcheurs et un capitaine ont participé au 26th world championship shore angling clubs, compétition internationale de pê-

che en surf-casting, à Catanzaro en Italie. Les pêcheurs, Victor Bouillet, Bruno Encausse, Jean-Claude Fernandez, Alexandre Gouaut et Rodolphe Montagne se sont classés 21^e, 22^e, 29^e, 33^e et 35^e sur 63 pêcheurs. Le club s'est classé 8^e sur 13 équipes en course provenant de Belgique, Espagne, France, Italie, Pays-Bas et Portugal.

La saison s'est poursuivie par le championnat de France jeunes (8 à 18 ans) sur deux

jours mi-août à Bias dans les Landes. Le jeune Bastien Fernandez de 15 ans a représenté l'APCR et termine 15^e au classement général sur 125 jeunes, toutes catégories confondues (poussins, benjamins, minimes, cadets et U21), et 4^e de la catégorie cadets.

Mi-septembre, les adultes, Olivier Durand, Bruno Encausse, Yannick Espinat, Jean-Claude Fernandez, Thibaud Fernandez, Alexandre Gouaut et Rodolphe Montagne ont participé au championnat de France aux côtés de 300 participants. La région Occitanie se classe 3^e grâce aux résultats des trois meilleurs pêcheurs de la région. Pour le club, les résultats sont mitigés cette année avec le premier pêcheur de Saint-Cyprien à la 26^e place. La saison s'achève par les compétitions régionales dont les nombreuses manches se déroulent actuellement les week-ends. La finale aura lieu le mardi 27 novembre à Saint-Cyprien.



■ Les membres adultes de l'APCR et le jeune Bastien (à gauche), 15^e au championnat de France.

A. L.